

Liebe Mitglieder und Freunde des Vereins Schlossmühle Rued

Wir freuen uns, Sie mit dem

Frühjahrs-Rundbrief 2018

ganz aktuell über das Vereinsgeschehen zu informieren.

Generalversammlung vom 16. Februar 2018

An der Generalversammlung wurden Daniela Bachmann und Marianne Kyburz, beide aus Schöffland, neu in den Vorstand gewählt. Wir danken Daniela Bachmann und Marianne Kyburz für die aktive Mitarbeit im Vorstand. Mit einem verdienten Dank und der Würdigung seiner Verdienste um unseren Verein wurde Heinz Bögli als Mitglied des Vorstandes und als Vizepräsident verabschiedet. Als geschätzter Marktchef hat Werner Brönnimann aus gesundheitlichen Gründen demissioniert. Seine wertvollen und sorgfältigen Kontakte zu den Marktfahrern werden alle vermissen. Für seine grossen Verdienste wurde Werner Brönnimann der herzlichste Dank ausgesprochen.

Im übrigen stimmte die Versammlung allen Anträgen des Vorstandes zu. Somit auch dem Mitgliederbeitrag von Fr. 35.00 für Einzelmitglieder und Fr. 60.00 für Familienmitgliedschaften für das Jahr 2018. Diese Beiträge gelten auch für 2019.

Das vom Aktuar Ueli Hostettler verfasste und vom Vorstand genehmigte Protokoll finden Sie in der Beilage.

Stamm

Neu laden wir einmal pro Quartal an folgenden Daten zu einem Treffen ein. Treffpunkt bei der Schlossmühle Rued um 19.30 Uhr. Anschliessend gemütliches Beisammensein im Gasthaus zum Storchen.

- Donnerstag, 28. Juni 2018
- Donnerstag, 27. September 2018
- Donnerstag, 29. November 2018

Wir sagen herzlich willkommen, schön wenn Sie dabei sind.

Vereinsreise vom 26. Mai 2018

Der Vorstand lädt anlässlich des 10-Jahre-Jubiläums des Vereins Schlossmühle Rued die Mitglieder zu einer Vereinsreise ins Fricktal ein. Ein Mühlenbesuch in der Altbachmühle Wittnau und ein gemeinsames Mittagessen erwarten uns. Die detaillierte Einladung finden Sie in der Beilage. Wir freuen uns auf eine grosse Beteiligung.

Öpfeltag vom 13. Oktober 2018

Im Jubiläumsjahr «10 Jahre Verein Schlossmühle Rued» findet ein besonderer Öpfeltag rund um die Mühle und um das Gasthaus zum Storchen statt. Die Vorbereitungen für einen unvergesslichen Markttag mit der genussvollen Festwirtschaft und einem abwechslungsreichen Unterhaltungsprogramm laufen bereits auf Hochtouren. Wir laden Sie, Ihre Verwandten, Freunde und Bekannten ein, den 13. Oktober 2018 fest in der Agenda einzutragen.

Dankbar sind wir Ihnen auch, wenn Sie uns in der Festwirtschaft, beim Auf- und Abbau der Marktstände und beim Aufräumen unterstützen. Gerne werden wir Sie mit unserem nächsten Rundbrief näher orientieren.

Stauwehr – Wasserwerke

Ruedi Schlatter hat an der Generalversammlung vom 16. Februar 2018 mitgeteilt, dass er sich in Absprache mit seiner Familie dazu entschlossen habe, das Bauvorhaben «Stauwehr» nicht weiter zu verfolgen. Er begründete den Entschluss unter anderem mit dem äusserst schleppend verlaufenden Planungsverfahren über sehr viele Jahre hinweg, das nun durch den Rückzug des Planers schon wieder in Frage gestellt wird. Aber auch die zu erwartenden hohen Kosten für ihn als Bauherrn brachten ihn zum Entscheid «die Uebung abzubrechen». Ausserdem stünden weitere, kaum abzuschätzende Kosten für die aufwändigen Reparaturen an der Druckleitung zur Turbine und zur Reparatur und Abdichtung des Mühli-Weiher an. Er wolle sich voll einsetzen können für den weiteren Ausbau und den reibungslosen Betrieb der Mühle.

Der Vorstand hat von diesem Entscheid Kenntnis genommen. Wir werden prüfen, ob wir den Zweckartikel 2 unserer Vereinsstatuten entsprechend überarbeiten müssen. Wir werden Sie dazu weiter auf dem Laufenden halten.

Aus dem Vorstand

Der Vorstand hat sich nach den Wahlen durch die Generalversammlung neu konstituiert:

Viktor Würigler	Präsident
Martin Schlatter	Vizepräsident / Homepage für Verein und Mühle
Ueli Hostettler	Aktuar
Daniela Bachmann	Kassierin
Marianne Kyburz	Oeffentlichkeitsarbeit
Ruedi Schlatter	Beisitzer
Marktchef/Kontakt zu den Marktfahrern	Viktor Würigler in Zusammenarbeit mit Ueli Hostettler

Gerne nehmen wir auch Anregungen von Ihnen entgegen. Danke für Ihr Interesse. Wir wünschen Ihnen eine gute Zeit im nahenden Frühling.

Euer Vorstand vom VEREIN SCHLOSSMÜHLE RUED

03. April 2018